



社会福祉法人 尚徳福祉会
保土ヶ谷保育園
平成28年8月号

梅雨が明け、夏の太陽が眩しく降り注いでいます。7月はプール開きをしたものの天気予報・梅雨空とにらめっこでしたが、8月は思いっきりプールを楽しめればと思っています。散歩・水遊び・プール・制作・リズム遊び・ままごと・ブロックなど様々な活動、経験を通して体を動かす心地よさを作る事の達成感など様々な事を吸収していく子どもたちです。沢山の活動の中で友達との関わりも多くなり、トラブルなども起こったりしています。自分の気持ちを主張する大切さを認めながら、友達の気持ちに気づいていける様、仲立ちをしていきたいと思っています。

**保育士会だよりに載っていたメディアに
関する文をご紹介します。**

今ご家庭では、TV・DVD・ゲーム・スマホが当たり前の時代ですが、子ども達の育ちにもたらす影響は良い話があまり聞こえてきません。特に成長発達の顕著なこの時期は注意が必要です。からだの育ち・こころの育ちへの悪影響、視力への影響から大切な睡眠にまで悪い影響を与えるそうです。しっかり身心が成長しないまま大人になっていく事を考えると少し怖くなりませんか？子どもの成長に一番大切な事は、寝る、食べる、遊ぶ。等、正しい生活のリズムです。これが発達の基礎になると思って今からでも少しずつメディアとの接触を減らしてみませんか？

保育士会だより第273号より

お・さ・ん・ぽ

元気あふれるうさぎぐみさん。園を飛び出してお散歩に出かける事も多くなってきました。季節の花に目を輝かせたり、電車に手を振ったり。地域の方にかわいいねーと声をたくさんかけて頂き、子どもたちの笑顔から嬉しさが伝わってきて、より楽しいお散歩になっています。天候・気温を見ながら今後も散歩をしていく予定です。お土産話しを楽しみにしててくださいね！子どもたちは気持ち・体・共に日々成長しています。歩きやすい靴の大きさ、記名などもう一度確認をお願いいたします。



プール&水あそび

6月下旬に始まったプール遊び。水着を着て嬉しそうな表情の子どもたち、ワクワクする様子がこちらまで伝わってきます。どの子どもとっても楽しみにしてテラスに出るのですが、水がちょっぴり苦手で顔に水がかかってしまうと「もういい」と、早々お部屋に入ろうとする子や「お部屋に入るよ」と声掛けても最後まで遊んでいる子など本当に様々です。プール内ではおもちゃを手にお友達と楽しむ子や、静かに1人で楽しんだり、思い思いに遊ぶ姿が見られます。これからが夏本番。夏ならではの遊びを行っていききたいと思います。



絵本大好きうさぎぐみ

「これよんで」と自分のお気に入りの絵本を手に取り一緒に読むと「もういっかい」と繰り返しのリクエストまで。また子ども同士で絵本を見ながらストーリーを話し合う姿も見られる様になりました。「かして」「いいよ」と言葉で会話しながら、読んだ本を交換している事も。クラスに本の種類が増え、より絵本と触れ合う機会も多くなりました。◎タイトルが見える様に片付ける ◎本を大切にみる。などみんなで学びながら楽しんでいきたいと思っています。

うさぎぐみ人気絵本♪

- ☆ぐりとぐら ☆もこもここ
- ☆はらぺこあおむし ☆しろくまのパンツ

